

令和2年度二本松北小学校 学校だより No. 27

輝け!北っ子!

令和2年 7月 6日

文責:校長 大内雅之

星に願いを ~七夕飾り~

明日は、「七夕」。天気のほうは・・・なかなか思うようにいきませんが、今、学校には各所に七夕飾りが飾られています。もちろん、七夕飾りには子どもたちの願いが書かれた短冊がたくさんつるされています。

「泳げるようになりたい。」

「サッカーが上手になりたい。」

「テストで100点がとりたい。」等、様々。

子ども達の願いが、叶いますように願いながら私は校舎 を回っています。

どうぞ、ご家庭におきましては、

「ねえねえ、七夕の願いごと、何書いたの?」と、是非、子どもに聞いてみてください。子どもの本音が聞けたり、学校の様子を知れたり・・・。七夕の夜、ご家庭でゆったり「願い事」について話してもらえたら幸いです。



水泳指導 特別非常勤講師 齋藤直基先生 来校! 〜梅雨を合間をぬいながら「熱い指導」をしていただきました〜



小学校の教員は、いろいろな教科を教えることになりますが、 時には、外部から専門的な講師を呼んで、子ども達に指導をして もらうことがあります。「水泳指導」はまさにその 1 つ。限られた 期間の中で、より効率的に子ども達に技能の定着を図ろうと思え ば、専門的な知識・技能をもった講師の活用は欠かせません。今 年も、水泳指導で毎年のようにお世話になっている齋藤直基先生 をお呼びして授業をしてもらうことなりました。



6日は、今シーズン最初の指導日。2年生からのスタートでした。天候が心配されましたが、雨の合間をぬうようにしてプールでの指導を行ってもらいました。さすが、水泳指導の「プロ」。子ども達を楽しませながら、的確に指導を進めていらっしゃいました。もちろん、コロナ対策、安全対策を十分に考慮して。今後、他の学年・学級でも指導を受けていく予定です。

齋藤先生にお出でいただく日が「晴れ」ますように、と願いながら指導を見せていただきました。

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

~学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください(または assist,nihonmatsukita-e@fcs,ed.jp まで)~

切り取り線